

Municipio de Alto Hospicio lanza campaña "De ti depende un Alto Hospicio más Limpio"

La Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato del Municipio de Alto Hospicio ha lanzado una nueva campaña de concientización titulada "De ti depende un Alto Hospicio más Limpio". Esta iniciativa tiene como objetivo principal fomentar la participación ciudadana en la correcta gestión de los residuos domiciliarios, promoviendo un entorno más limpio y saludable para todos los habitantes.

La campaña se centra en aspectos cruciales como el almacenamiento adecuado de basura en canastillos elevados para evitar animales, la separación de residuos en categorías para facilitar su tratamiento, el respeto de hora-



rios de recolección para prevenir acumulaciones, y la difusión de obligaciones y prohibiciones para fomentar la gestión responsable de residuos y evitar la contaminación.

En el marco de las políticas públicas para el desarrollo de Alto Hospicio, el alcalde Patricio Ferreira y el Concejo Municipal han priorizado diversas acciones para lograr una comuna más limpia y ordenada. Como parte de estos esfuerzos, durante el mes de enero, el municipio retiró casi 5 mil toneladas de escombros orgánicos e inorgánicos de vías de acceso, pasajes, calles y avenidas de la comuna, realizando 372 operativos de limpieza y manteniendo 68 km de caminos sin asfaltar.



El municipio ha tomado diversas acciones para combatir el problema de la contaminación, incluyendo la identificación y sanción de infractores a través de la Central de Televigilancia, con 35 infracciones cursadas en enero y multas de hasta 5 UTM (más de \$335.000 pesos).

Las principales causas de la contaminación son el retiro de basura fuera de horarios y en lugares no permitidos, lo que produce microbasurales y problemas de salud. Junto con la concientización y la educación, el municipio reitera el llamado a respetar los horarios de recolección de basura y a denunciar a quienes contaminan, llamando al +56933832911.



Alto Hospicio se prepara para recibir a la élite del tenis de mesa en un campeonato nacional

Alto Hospicio se convertirá en el epicentro del tenis de mesa nacional desde los días 28 de febrero al 2 de marzo, con la realización del Campeonato Nacional de Tenis de Mesa, que se realizará en el Centro de Alto Rendimiento ubicado en el sector la Pampa. El evento, financiado por el municipio de Alto Hospicio, reunirá a los mejores exponentes de esta disciplina en el país, incluyendo a destacados seleccionados nacionales olímpicos.

El Campeonato contará con una amplia representación de clubes. A nivel local, participarán los alumnos de las Escuelas Formativas de Tenis Mesa del Municipio de Alto Hospicio el Club Cairos de Alto Hospicio, el Club Liceo Pablo Neruda, el Club Code, el Club Gigantes. A nivel regional, estarán presentes la Asociación de Tenis de Mesa de Antofagasta, la Asociación de Tenis de Mesa de Arica, el Club de Tocopilla y el Club Valentín Ramos de Santiago. La competencia también tendrá un carácter internacional con la participación del Club Acupe de Arequipa (Perú), el Club Lyon Tacna (Perú) y el Club Tacna TC (Perú).

Entre los participantes destacados, se encuentran: Zhiying Zeng, representante del equipo olímpico de Chile; Jean Parra, campeón regional de Tarapacá y destacado jugador de la zona norte; Fernando Concha, tercero en el último nacional todo competidor realizado en Santiago; y Juan Papic, jugador olímpico en Atenas 2004.

Este campeonato se presenta como una excelente oportunidad para disfrutar del mejor tenis de mesa y apoyar a los deportistas que se forman en las escuelas deportivas municipales, donde se forjan los futuros talentos de esta disciplina.

Alto Hospicio conmemora el Día de la Mujer con diversas actividades

El alcalde Patricio Ferreira y el cuerpo de concejales del municipio de Alto Hospicio han preparado una serie de actividades para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

El 6 de marzo, se dará inicio con el taller "Tejiendo por la Igualdad, Lazo Morado". Este taller busca crear un espacio de reflexión y diálogo sobre la igualdad de género a través de la actividad de tejido. Se llevará a cabo en la Biblioteca Municipal. Para participar, es necesario inscribirse previamente en la misma Biblioteca Municipal.

El 7 de marzo, las dirigentes sociales disfrutarán de un desayuno en el Gimnasio Municipal. Este evento busca reconocer su liderazgo y labor en la comunidad. Mientras que en el frontis del municipio se realizará la Feria de Difusión de Autocuidado, en Conmemoración del Día de la Mujer: de 09:00 a 13:00 horas, con el objetivo de promover el bienestar y autocuidado de las mujeres. La feria contará con diversos stands informativos y de servicios. En el frontis de la Biblioteca Municipal, desde las 09:00 hasta las 16:30 horas, se realizará la exposición fotográfica "Mujeres que han hecho historia", la cual tiene como objetivo dar a conocer a las mujeres que han sido relevantes en la historia de la comuna.

El 8 de marzo, la conmemoración continuará con una "Lota Conversable" en la Municipalidad de 17:00 a 18:30 horas, un espacio de encuentro y diálogo para las mujeres de la comuna. Estos actos conmemorativos finalizarán a las 20:00 horas con la obertura de conmemoración del Día de la Mujer en la explanada del Hogar de Cristo, en el marco de la segunda noche de la Anta de los Pueblos Originarios.

